
生い立ちと設立

2016-2017年度RI会長ジョン F ジャーム 「人類に奉仕するロータリー」
2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」

●創立：昭和30年12月2日●例会日：毎週水曜日 12:30～13:30  ●会場：パレスホテル大宮

●事務局：〒330-0802 さいたま市大宮区宮町1-95岩井ビル2-2階 ●TEL：048-645-0130 ● FAX：048-647-1714

●E-mail：o-rotary@bz01.plala.or.jp ● HP：http://www.orotary.hs.plala.or.jp/

親愛なる会員の皆様、本日も例会出席ありがとうございます。日曜日に青少年交換留学生、ドイツ
から来日したネイルさんのお迎えに成田まで行って参りました。例年ですと担当の2～3人でのお迎

えだそうですが、それでは留学生がかわいそうですし、青少年はロータリープログラムの金看板の
一つの事業です。クラブでお迎えする、歓迎するという岩田委員長の熱い思いから皆さんにお声が
けしましたところ、15人も集まって頂けました。川島会員に旅館の送迎バスを行き帰りと運転いただ

き、まさに大人の遠足的に楽しく行って参りました。到着ロビーから不安そうに出てこられたネイルさ
んでしたが、我々の歓迎にすぐ顔がほころんだ光景がとても印象的でした。これぞロータリー活動だ
な。とうれしくなりました。ネイルさんはとても可愛らしい我々の娘のようです。一年間どうぞよろしく
お願い致します。

大宮ロータリークラブ週報

2016年8月24日（水） 第3013例会

昭和27年8月30日生
まれ。S50年立教大学
経済学部卒。S55年3月
公認会計士登録。同
年12月現OBC設立。コ
ンピューターソフトウェ
ア協会名誉会長。経済
同友会幹事を歴任。

薪屋の次男坊として生まれ、昭和55年に8坪75,000円の
小さな事務所からのスタート。

1990代不動産バブル崩壊、2000年ITバブル崩壊、2008年

リーマンショック。また業界独自の変革。この外的、内的変革
にどのように対処し乗り越えて行くかが重要である。テクノロ
ジーの変化。1950年大型汎用機から1980年アップルⅡが代
表的なPC。その後スマートフォンへ。今後は汎用機はクラウ
ドへ、PCはデバイスへと変化。今まさに構造的に大変革の時
である。新しい融合時代は30年続く。

会計士であったため会計ソフトを開発した。そのソフトを沖電
気に3億で売り込みに。1億で契約成立、その資金をもとでに
またソフトを開発する。創業3年はお金で苦労を、その後は急
成長した為人で苦労をした。

会員増強に極意はない！

また本日、入会候補として酒巻公一朗さんにお越し頂きました。酒巻さんは若い創業者です。ロータリーにはそんな先輩

が沢山いらっしゃいます。きっとビジネスの参考や生涯の友ができます。共に活動しようではありませんか。そして、新入会

員候補の発表もさせて頂きます。小坂会員のご紹介で先日お越しいただいた佐久間様です。本年会員増強の目標は5名で

す。是非皆様今一度回りを見渡して会員候補者を発掘して下さい。

さて本日は勘定奉行にお任せあれ！のCMでおなじみのOBC代表取締役社長和田成史社長をお迎え致しました。いわゆる
ITベンチャーの創世記の創業者でらっしゃいます。本日は起業や人づくりについて貴重なお話が聞けると思います。後ほど
楽しみにしていただければと思います。それでは本日も最後までお付き合いよろしくお願い申し上げます。 会長 橋本和久

「手づくり会社・モノ作り･人づくり」
株式会社オービックビジネスコンサルタント

代表取締役社長 和田成史 様

「勘定奉行におまかせあれ！」きめ細かい使い勝手を表現
するのは日本の文化、歌舞伎から
ヒントを得て採用した。

ITの時代と変化の対応

OBCのCM戦略

上場

1999年にジャスダックへ。2004年

には東証一部へ上場。

経営理念

採用、教育に力を入れてきた。そして経営理念は・・・

オープン： 選択した事に責任を持つ。
フェア： 誰にでもチャンスがある。
フラット： 現場、現実を重視し、現況主義である。
グローバル：世界に通ずる正しい判断。

適材適所、個性を伸ばす。

人材教育

武島一鶴氏の当事者意識研修

経営戦略

37年間変わらない事。お客様満足度

の向上。感動を与える。中堅・中小企業

に特化する。販売パートナーを大切にす

る。奉行ブランドの構築。

今後の事業・戦略

これからも国際基準への対応、海

外進出、特許、商標権、意匠権等の

特許戦略を構築。

変化が激しいと方向を間違えると

それを修正するにはものすごい労

力とロスを生じるので常に経営理念

に照らし合わせ行動する。



本日は卓話の機会ありがとうございます。 株式会社OBC代表取締役社長 和田成史様

お客様ようこそ。 今井雄一 遠藤省吾 小坂良二 小林憲樹 櫻井義久 関口茂 星野晃一郎

OBC和田社長本日はありがとうございます。 浅野仁 飯野耕司 岩井良彦 岩瀬雄一兼杉涼二 清水啓生 進藤博司

高山利弘 竹内裕司 田村眞 辻本恵太 徳山義行 中川高志 橋本和久

長谷川剛 星野晃一郎 星野秀敏 本多隆 三浦守 森俊宏 山中庸彦 山本和保

酒巻さん入会お待ちしております。 遠藤省吾 田中康之 中川高志 橋本和久

皆様会員増強よろしくお願い致します。 橋本和久 星野晃一郎

8月21日ドイツからネールさんが来日しました。お迎えに同行頂いた皆様ありがとうございました。 岩田尚明 星野晃一郎

川島会員成田往復運転お疲れ様でした。 橋本和久

櫻井さん司会ありがとうございます。 遠藤省吾 栗岡宏治 田中康之 齋藤守毅 鈴木俊一 橋本和久

平田繁 星野晃一郎

田村パスト会長在会25年おめでとうございます。 岸聡

財団委員会の皆様、来週委員会参加お願い致します。 花俣秀幸

家内の誕生日プレゼントありがとうございました。 大竹敦

大瀧さん楽しい温泉旅行でした。またご一緒しましょう。 小川和信

小川さん穴原温泉では大変お世話になりました。好意と友情に感謝！ 大瀧榮壽

美味しい円盤餃子22ヶ完食できませんでしたね。ラーメンがこたえたね。 大瀧榮壽

アルディージャVSベガルタ仙台、NC5スタジアムで観戦しました。2対1アルディージャ勝利です。チケットありがとうございまし

た。 田村眞

8月6日にアルディージャ観戦に息子と行ってきました。みごと勝利しました。チケットありがとうございました。 祝原英隆

「スポーツの秋」到来です。9月26日は霧ヶ峰ハイキングでいい汗流しましょう。 福島謙二

残暑お見舞い申し上げます。残暑が続きますのでご自愛下さい。 小川武士

月曜日の台風たいした被害はありませんでした。 戸井田修

当日 例会 会員数 出席率

8月24日 第3013例会 65名（64名） 49名 76.56%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

8月3日 第3010例会 5名 80.95%

ご協力ありがとうございました。

本日の合計金額 78,000円

本日までの累計金額 549,000円

次回例会案内 2016 9月7日 18:30～第3015例会

トレントン派遣生帰国報告 青少年交換学生 新井真珠子さん

スマイル 竹内会員

本日のランチ

和食弁当

100%出席表彰

お客様ようこそ！

ENJIN株式会社
代表取締役
酒巻公一朗 様

旅行部会です。トレッ
キング部会と合同で9
月26日に霧ヶ峰ハイ
キングに行きます。ご
参加下さい。

司会 櫻井 会員

委員会報告

米山奨学金の授与

幹事報告
星野 幹事

旅行部会
福島 会員

長谷川会員自己紹介

2年ぶりに例会に寄
せて頂きました。早
く皆様の仲間入りが
できますようがんばり
ます。

田村眞 会員

次々回例会9月7日
は時間が6:30からと
変更になっています。
ご注意下さい。
RLI研究会が9月24
日にあります。まだお
受けでない方是非受
講下さい。

財団委員会です。財団委員会を9
月1日に行います。該当の委員の皆
様、ご出席よろしくお願い致します。 「日向葵」

財団委員長
花俣 会員

ローターアクト例会を8月31
日に開催いたします奮って
ご参加下さい。また近況報
告ですが、日曜日に岩田
会員の老人ホームの納涼
祭のお手伝いに行って参り
ます。

青少年PJ委員長
祝原 会員

先週日曜日、川島会員のバスで
成田まで交換学生のネールさんを
お迎えに行きました。1年間大宮北
高校に通います。

IT時代到来 これからの日本

IT業界は第3の波、融合の波。全てのものはインターネットで繋がる。人工知能。自動車の自動

運転等。Fintech 金融とテクノロジーの融合。電子決済。全て社会の制度の信用の上に成立する。

社会貢献

経済産業省と連携、ベンチャー企業を育てる支援事業に参加している。

質問 昭和55年当時PCが一般的でなかったようだが、何故目をつけたのか？

たまたまお隣の宅が東大理系の教授でPCについて教わった。その話から発想がわいた。恩人

としては沖電気の当時の担当の方、そしてOBCの文化を創っていただいた武島先生です。

本日はお忙しい中
ありがとうございました。

旅行部会
福島 会員


